

## Inyección de 456.600 euros al municipio de Cijuela para inversiones en Obras, Proyectos de Urgencia Social, Igualdad y Juventud

El presidente de la institución, Francis Rodríguez, insiste en la importancia de ahorrar 84.000 euros por la rebaja en la gestión de tributos

---

miércoles 29 de noviembre 2023

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha realizado una visita institucional al municipio de Cijuela, acompañado de la vicepresidenta II y diputada de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas. Durante su encuentro con la alcaldesa de la localidad, Gloria Gámez, y otros miembros de la corporación municipal, el presidente ha trasladado que el Consistorio recibirá de la institución provincial un montante de 456.600 euros, sumando los 6.000 euros de subvenciones en materias de Igualdad y Juventud, los 81.000 euros de remanentes, los 30.692 euros de los Programas de Urgencia Social y los 260.000 euros de inversiones de los Planes Provinciales de Obras y Servicios.

Rodríguez se ha mostrado satisfecho tras el encuentro, destacando el trabajo llevado a cabo desde el consistorio cijueleño, que, según sus palabras "ha empezado a transformar el municipio". El presidente ha aprovechado para anunciar que la Diputación va a arreglar el puente de la Paz y que colaborará en otros proyectos futuros que necesiten del apoyo de la institución provincial.

Por otro lado, el presidente de la institución provincia ha resaltado los 84.000 euros que se ahorrará el Ayuntamiento de Cijuela por la rebaja aprobada por la Diputación en lo que a gestión de tributos municipales se refiere.

Por su parte, la alcaldesa de la localidad, Gloria Gámez, ha agradecido la visita del presidente, al que ha “agradecido su agradecimiento e interés por los proyectos pendientes, que espera llevar a cabo con la colaboración de la Diputación Provincial, como es el caso de un Centro de Interpretación del Tabaco y Espárrago, en el que tenemos depositada mucha ilusión”.